



Communiqué de presse

Swiss Cyber Storm célèbre sa dixième édition en 2023 avec le slogan de la conférence « The Human Factor »

La dixième Swiss Cyber Storm Conference aura lieu le 24 octobre 2023 au Kursaal de Berne. Le thème de l'édition anniversaire de la conférence suisse sur la sécurité informatique est « The Human Factor ». Dans leurs exposés, des speakers nationaux et internationaux aborderont sous différentes perspectives le facteur humain dans la structure de la sécurité informatique et discuteront d'autres thèmes actuels de la sécurité. Des billets « early bird » sont encore disponibles jusqu'à fin mai.

Lucerne, le 24 mai 2023 – La Swiss Cyber Storm célèbre son anniversaire en 2023 : le 24 octobre, le Kursaal de Berne accueillera la dixième édition de la conférence suisse sur la cybersécurité depuis la création de l'association indépendante qui la chapeaute. La première conférence de ce nom a déjà eu lieu en 2010 à Rapperswil, mais à l'époque sous l'égide de Compass Security à Rapperswil. La première Swiss Cyber Storm indépendante a eu lieu le 13 juin 2013 au KKL de Lucerne. Comme il n'a pas été possible d'organiser une conférence en 2020, année de la pandémie, l'association Swiss Cyber Storm célèbre cette année anniversaire dans sa onzième année d'existence. Pour marquer cet anniversaire et remercier les visiteurs de leur fidélité, l'association a imaginé quelques actions qui profiteront à la communauté. Les détails seront communiqués dans les mois et semaines précédant la conférence.

Avec « The Human Factor », un slogan a été choisi pour cette année, soulignant le rôle central des personnes dans la structure de la sécurité informatique. Mais l'homme est-il vraiment le maillon le plus faible de la chaîne de sécurité, comme on le prétend souvent ? La formation des utilisateurs permet-elle réellement d'améliorer la sécurité dans les entreprises ? Comment les organisations peuvent-elles sensibiliser aux dangers sans que tout s'arrête ensuite ? Une plus grande sensibilisation à la sécurité est-elle souhaitable ou plutôt du sable dans les rouages ? A quoi devraient ressembler les systèmes informatiques pour être « secure by default » ? Ces questions et d'autres thèmes liés à la sécurité informatique seront présentés et discutés lors de la Swiss Cyber Storm de cette année. La conférence s'adresse aux personnes intéressées et aux experts de la sécurité informatique, des étudiants aux responsables de la sécurité informatique en passant par les techies.

Apprendre des spécialistes

Cette année encore, de nombreux spécialistes nationaux et internationaux de la sécurité attendent les visiteurs :

- **Joseph Da Silva** explore le rôle et l'identité des responsables de la sécurité dans les grandes organisations. Dans une approche originale, il décrit les RSSI comme les détenteurs d'un savoir mystique qui leur permet de faire face à des menaces obscures que les membres de la direction ne comprennent pas. Une keynote très rafraîchissante qui offre quelques explications sur la politique de l'entreprise.
- **Joe Slowik** est un expert en matière d'analyse et de détection des menaces. Il parlera de la convergence des outils et des méthodes utilisés par les cybercriminels et les acteurs soutenus par l'État, et de la manière dont cela complique la réponse aux incidents et l'identification des auteurs.
- **Cristina Lekati** utilise son bagage en psychologie pour parler des attaques de spear-phishing contre des parties prenantes de haut niveau et du fait que des règles strictes ne suffisent pas à offrir une protection efficace.
- **Myriam Dunn Cavelty** parlera de son expertise de base : La cyberpolitique et la position de la Suisse dans le contexte international. Le nouveau commandement Cyber suisse devrait être l'un des sujets abordés.

- **Edzo Botjes** utilise le concept d'antifragilité de Nassim Taleb dans le contexte de la conception organisationnelle et réfléchit à la manière dont il pourrait être utilisé dans l'architecture cloud.

D'autres intervenants ainsi que le programme complet de la conférence seront annoncés ultérieurement.

Les billets pour la Swiss Cyber Storm Conference 2023 peuvent être obtenus sur <https://prefix.eu/scs/2023/>. Des billets « early bird » sont encore disponibles à un prix réduit jusqu'au 31 mai 2023.

À propos de Swiss Cyber Storm

Au cours de ses nombreuses années d'existence, Swiss Cyber Storm s'est imposé comme la conférence sur la sécurité informatique en Suisse et fixe aujourd'hui les thèmes pour la branche suisse de la sécurité. Lors de l'événement, des sommités internationales présentent les dernières découvertes à un public national diversifié, composé d'étudiants, de techies et de responsables de la sécurité informatique. Alors que dans d'autres conférences, on parle volontiers des points faibles, Swiss Cyber Storm fournit à ce sujet le contexte et présente des solutions pratiques et éprouvées aux problèmes structurels de sécurité.

www.swisscyberstorm.com

Contact Swiss Cyber Storm

Christian Folini
Program Chair

+41 79 220 23 76

christian.folini@swisscyberstorm.com